

Datum / Zeit	Dienstag	15.12.2015	18.30 Uhr
--------------	----------	------------	-----------

Weihnachtsfeier

Gemäss separater Einladung

Ort:	Hotel Zermatterhof
Vorsitz:	Karlheinz Fux
Bericht:	Martin Perren
Präsenz:	100%
Gäste:	Herr Sam Gruber

Datum / Zeit	Donnerstag	17.12.2015	18.00 Uhr
--------------	------------	------------	-----------

Gästemeeting Zermatt

Ort:	Seiler Hotel Schweizerhof
Verantwortlich:	Silvio Perren
Anwesende:	Philipp Aufdenblatten Richard Gruber jun. Christoph Kalbermatter Bruno Perren Stefan Truffer

Gästemeeting Grächen (erst ab 23.12.2015)

Ort:	Turmhotel Grächerhof
Anwesende:	Albert Andenmatten Karlheinz Fux Jakob Walter Heinz Kalbermatten

Datum / Zeit	Dienstag	22.12.2015	18.30 Uhr
--------------	----------	------------	-----------

Freundschafts- und Plaudermeeting

Ort:	Seiler Hotel Schweizerhof
Bericht:	Karlheinz Fux

Begrüssung

Der Präsident Karlheinz Fux begrüsst die anwesenden Damen und Rotarier ganz herzlich zur diesjährigen Weihnachtsfeier. Es freut ihn sehr, dass heute so viele erschienen sind. Folgende Rotarier haben sich abgemeldet:

- H. H. Pfarrer Stefan Roth
- Jeanette Bieler
- Klaus und Michèle Brigger
- Richard Stucky
- Claude Willi
- Philipp Aufdenblatten
- Beat H. Perren
- Maria Machold
- André Sieber
- Walter Brantschen
- Richard Stucky
- Klaus Brigger

Informationen

Termine

Zuerst informiert Karlheinz Fux über die anstehenden Anlässe:

- 17.12.2015: Gästemeeting Zermatt
- 22.12.2015: Freundschafts- und Plaudermeeting
- 23.12.2015: Gästemeeting Grächen
- 24.12.2015: KEIN Gästemeeting in Zermatt
- 29.12.2015: Damenmeeting - Mittagessen mit Frauen im Hotel Aristella
- 30.12.2015: Gästemeeting Grächen
- 31.12.2015: KEIN Gästemeeting in Zermatt

Weihnachtsfeier

Ein grosses Dankeschön geht an Rafael Biner und seine Ehefrau Christiane für die Vorbereitung der Weihnachtsfeier. Er hat viel Arbeit auf sich genommen, um den heutigen Gästen eine würdige Feier zu bieten. Ein Vergelt's Gott geht auch an Sam Gruber, welcher sich bereit erklärt hat, den heutigen Abend in drei Blöcken musikalisch zu umrahmen. Anstelle einer grossen Rede hat sich der Präsident entschieden, folgende kurze Weihnachtsgeschichte vorzulesen:

Es war einmal eine Frau,

... die war gerade dabei, die Strasse vor ihrer Haustür zu wischen. Es war schon spät. Die ersten Sterne standen am Himmel. Da kam eine Nachbarin: „Hast Du den Stern gesehen?“, rief sie. „Das Kind ist geboren. Ich bringe ihm ein Geschenk. Willst Du nicht mitgehen?“ – „Ich bin noch nicht fertig mit Putzen“, erwiderte die Frau. „Geh nur einstweilen voraus.“

Am nächsten Abend klopfte es an der Tür, als sie gerade beim Backen war. Ein paar Freunde standen draussen. „Der Stern ist da!“, riefen sie. „Er führt uns zu dem Kind. Komm mit! Wir wollen das Kind begrüessen.“ – „Ich muss noch das letzte Blech mit den Plätzchen fertig backen“, sagte die Frau. „Geht nur voraus.“

Am dritten Tag klopfte es wieder an der Tür. Da war die Frau gerade dabei, einen Schal zu stricken. Leute aus dem Dorf standen draussen. „Wir gehen zum Kind“, sagten sie. „Gehst Du mit?“ – „Ich muss noch den Schal fertig stricken, dann komme ich.“

Am nächsten Tag war sie bereit. Sie packte eine Tüte Plätzchen in den Korb und den Schal und machte sich reisefertig. Sie zog ihren guten Mantel an und den Hut mit der Blume, denn sie wollte das Kind gebührend begrüessen. Es war eine kalte Nacht. Der Himmel war voller Sterne. Aber den Weihnachtsstern, der den Menschen den Weg zum Kind zeigt, war verschwunden. Die Frau suchte und suchte. Sie hat die Gelegenheit verpasst.

Karlheinz erinnert daran, dass es für alle Menschen schwierig ist, im hektischen Leben die richtigen Prioritäten zu setzen, damit keine wichtige Gelegenheit verpasst wird. Der Rotary Club hilft den Rotariern dabei. Dank dieses Service-Clubs verpasst niemand die Gelegenheit, sich mit interessanten Menschen auszutauschen und gleichzeitig etwas Gutes zu tun.

Im Anschluss erhalten alle Rotarier das erste Exemplar der DVD „The Matterhorn Story“ als kleines Weihnachtsgeschenk.

Karlheinz dankt allen, welche ihn im ersten Halbjahr seiner Präsidentschaft tatkräftig in irgendeiner Art und Weise unterstützt haben. Er wünscht allen einen guten Appetit und eine wunderschöne Weihnachtsfeier. Ebenfalls richtet er nochmals seinen Dank an Rafael Biner mit seinem Zermatterhof Team, welches grosszügigerweise das Aperö offeriert hat und uns in einem sehr schönen Umfeld mit einem feinen Weihnachtsmenu verwöhnt hat.

Unser Programm Verantwortliche Leo Schuler bedankt sich bei unserem Präsidenten Karlheinz Fux für die ausgezeichnete Organisation dieses äusserst gelungenen und besinnlichen Rotary Weihnachtsanlasses.

Zitat:

Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.
Wilhelm von Humboldt

Witz:

Der Familienvater will seine vierjährige Tochter zum Weihnachtsfest überraschen. Er leiht sich ein Weihnachtsmannkostüm aus, zieht es sich im Schlafzimmer an, bewaffnet sich mit Sack und Rute und geht in das Wohnzimmer, wo seine Tochter und seine Frau sind und sagt sein Sprüchlein auf: "Drauß' vom Walde komm' ich her. Ich muss euch sagen, es weihnachtet sehr, und überall auf den Tannenspitzen, sah ich die goldenen Lichtlein blitzen."

Darauf die Tochter: "Mama, ist der Papa wieder mal besoffen?"